

Bienvenue dans le « Quartier vert » Peupliers !

Un quartier traversé par un trafic automobile de transit intense venant de l'A6, du périphérique et du Val-de-Marne.

Plus de 1500 véhicules à l'heure par endroits !

Bruit, pollution, accidents – blessant parfois grièvement des enfants – sont le lot quotidien de ses habitants.

Pourtant, en 2003, **les habitants ont voté oui à 57% pour le plan de circulation proposé par la Mairie** et qui consiste à mettre en sens unique une petite partie de la rue de la Poterne des Peupliers, ce qui permet de **réduire le trafic automobile de transit** dans tout le quartier **sans fermer pour autant le quartier aux voitures.**

La Mairie doit respecter ses engagements et **respecter le vote des habitants qu'elle a elle-même sollicité.** Elle ne doit pas se retrancher derrière l'opposition de Gentilly, car cette opposition était déjà précisée dans le questionnaire.

De plus, **le projet améliorera la desserte en bus des habitants de Gentilly** se rendant à Paris. Doit-on bloquer le projet pour permettre aux résidents de Gentilly de se rendre en voiture à Paris ?

Nous demandons que le plan de circulation du Quartier vert Peupliers, approuvé par les habitants en 2003, soit réalisé, comme la Mairie s'y est engagée, à l'époque où elle connaissait déjà l'opposition de la ville de Gentilly.